# Proposición de valor

Nuestra academia de manualidades se dedica a proporcionar una experiencia educativa y creativa única, para personas de todas las edades. Nuestra misión es inspirar y cultivar la creatividad, a través de una amplia gama de talleres y cursos diseñados para desarrollar habilidades manuales y artísticas.

En un mundo dominado por la tecnología y con un ritmo de vida cada vez más acelerado, hemos identificado la necesidad de ofrecer actividades que permitan a las personas reconectar con ellas mismas y con su entorno. Nuestros talleres de manualidades no solo enseñan habilidades prácticas, sino que también promueven la creatividad, la confianza y el bienestar emocional.





## **VARIEDAD DE CURSOS Y TALLERES**

Ofrecemos una diversa gama de clases que cubren diferentes tipos de manualidades, desde la cerámica y el tejido, hasta la pintura y la elaboración de joyas.

Los cursos están diseñados para todos los niveles de habilidad, desde los más principiantes hasta los alumnos más avanzados, asegurando que todos puedan encontrar un taller que se ajuste a sus necesidades y habilidades.

### **FLEXIBILIDAD**

Nuestras clases están disponibles tanto en formato presencial como en línea, lo que brinda flexibilidad y la oportunidad para aquellos con horarios ocupados o que prefieren aprender desde la comodidad de su hogar.

Ofrecemos horarios variados, incluyendo fines de semana, para poder adaptar las diferentes necesidades de nuestros estudiantes.

También, nos desplazaremos a los centros educativos para impartir clases extraescolares a los alumnos.

## **DESARROLLO DE HABILIDADES**

Los estudiantes adquieren habilidades prácticas y artísticas que pueden aplicar en diversas áreas de su vida personal y profesional.

Fomentamos el pensamiento creativo y la resolución de problemas a través de proyectos prácticos.

# **BIENESTAR Y RELAJACIÓN**

Nuestros talleres proporcionan un espacio para la relajación y la reducción del estrés, permitiendo a los participantes desconectar de sus rutinas diarias y enfocarse en actividades creativas. Además, se fomentan las relaciones sociales.



La creación de manualidades puede mejorar el bienestar mental y emocional, promoviendo así un sentido de logro y satisfacción.

## **COMUNIDAD Y CONEXIONES**

Fomentamos un ambiente de comunidad donde los estudiantes pueden interactuar, compartir ideas y colaborar en proyectos.

Organizamos eventos y exposiciones, donde los participantes pueden mostrar sus trabajos y conectarse con otros entusiastas de las manualidades.

#### **CALIDAD**

Nos comprometemos a ofrecer materiales y recursos de alta calidad, asegurando que nuestros estudiantes tengan la mejor experiencia de aprendizaje posible.

Contamos con instructores calificados y apasionados que están dedicados a enseñar y apoyar a nuestros estudiantes.

#### SOSTENIBILIDAD

Promovemos el uso de materiales sostenibles y reciclados en nuestros talleres, fomentando la conciencia ambiental y la creatividad responsable.



Educamos a nuestros estudiantes sobre prácticas sostenibles, y a cómo incorporar estas prácticas en sus proyectos de manualidades.

# <u>ACCESIBILIDAD E INCLUSIÓN</u>

Nos esforzamos por hacer que nuestras clases sean accesibles para todas las personas, independientemente de su edad, habilidad o situación económica.

Ofrecemos descuentos para asegurarnos de que todos tengan la oportunidad de participar y disfrutar de nuestras actividades.



Por todos estos puntos podemos decir que el valor de nuestra empresa es **cualitativo**, ya que intentamos ofrecer la mayor calidad de servicio posible.